

BOSSMAN

Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Jadilah Pelajar yang Menjadi Kebanggaan Orang Tua Untuk Masa Depan

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Oct 30, 2023 - 14:16



Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Jadilah Pelajar yang Menjadi Kebanggaan Orang Tua Untuk Masa Depan

Sukabumi, 30 Oktober 2023 - Pagi ini, Kepolisian Sektor Kalibunder memainkan peran yang tak biasa dengan memasuki lingkungan pendidikan. Kapolsek

beserta dua anggota Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder menghadiri SMP Negeri 1 Kalibunder untuk menjadi Pembina Upacara, namun acara ini memiliki tujuan lebih mendalam.

Acara tersebut dihadiri oleh beberapa pihak, termasuk Danposramil Kecamatan Kalibunder, Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Kalibunder beserta seluruh dewan guru, serta Ketua Komite dan Wakil Ketua Komite SMP Negeri 1 Kalibunder. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, memulai acara dengan memberikan pesan-pesan penting kepada siswa-siswi SMP Negeri 1 Kalibunder.

Dalam pidatonya, Kapolsek menekankan beberapa hal penting kepada para siswa:

1. Pentingnya menghindari tawuran antar pelajar, penyalahgunaan narkoba, dan keterlibatan dalam geng yang dapat merugikan diri mereka sendiri atau orang lain.
2. Memberi peringatan kepada kelompok yang dikenal sebagai ARAK 37, yang telah menjadi viral di kalangan siswa SMP Negeri 1 Kalibunder. Kapolsek meminta kelompok tersebut membubarkan diri karena terlibat dalam tawuran antar pelajar.
3. Hasilnya, dengan kesadaran diri masing-masing, kelompok tersebut secara sukarela menyatakan pembubaran dan bahkan menggunting bendera yang menjadi simbol kelompok tersebut, serta bersumpah untuk tidak akan mengulanginya lagi atau terlibat dalam kelompok atau geng apapun.
4. Memberikan penghormatan kepada apa yang disampaikan oleh para guru di sekolah, mengingat peran mereka sebagai pengganti orang tua di lingkungan sekolah.
5. Memberikan pesan agar para siswa langsung pulang ke rumah setelah sekolah dan tidak menghabiskan waktu dengan nongkrong atau bermain di luar menggunakan seragam sekolah.
6. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Seluruh kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan upaya bersama Polsek Kalibunder dan pihak sekolah untuk menjaga keamanan serta mendidik para siswa agar menjadi generasi yang bertanggung jawab.

Demikianlah upaya Polsek Kalibunder dalam mendekati diri kepada siswa-siswi SMP Negeri 1 Kalibunder dengan tujuan mengedukasi dan membantu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Semoga pesan-pesan dari Kapolsek menjadi pedoman bagi para pelajar untuk masa depan yang lebih baik.